



**DEWAN PERWAKILAN RAKYAT DAERAH
KABUPATEN PURWAKARTA**

Jalan Ir. H. Djuanda No. 11 Telp. (0264) 207908 Purwakarta

**RISALAH : RAPAT PARIPURNA DPRD KABUPATEN
PURWAKARTA PEMBICARAAN TINGKAT I
PEMBAHASAN RAPERDA TENTANG
PERTANGGUNGJAWABAN PELAKSANAAN
APBD KABUPATEN PURWAKARTA TAHUN
ANGGARAN 2017, DENGAN CARA POKOK
JAWABAN BUPATI.**

HARI : SENIN;
TANGGAL : 2 JULI 2018;
PUKUL : 13.00 WIB.
TEMPAT : RUANG RAPAT PARIPURNA DPRD
KABUPATEN PURWAKARTA

*BISMILAH HIROHMANIRROHIM .
ASSALAMUALLAIKMUM WR. WB.*

SAMPURASUN

YTH. SDR. PENJABAT BUPATI PURWAKARTA;
YTH. SDR. UNSUR MUPISDA KABUPATEN PURWAKARTA,
DIANTARANYA :
YTH. SDR. KEPALA KEPOLISIAN RESORT PURWAKARTA;
YTH. SDR. KEPALA KEJAKSAAN NEGERI PURWAKARTA;
YTH. SDR. KETUA PENGADILAN PURWAKARTA;

- SDR. KOMANDAN RESIMEN ARMED 2 STHIRA YUDHA;
- SDR. KOMANDAN DISTRIK MILITER 0619 PURWAKARTA;
- SDR. DAN YON ARMED 9 PASOPATI;
- SDR. KOMANDAN DENPOM III PURWAKARTA;

YTH. PARA PEJABAT KEPALA OPD KABUPATEN PURWAKARTA;

YTH. PARA CAMAT SE KABUPATEN PURWAKARTA

- PARA KEPALA DESA, TOKOH MASYARAKAT, LEMBAGA SWADAYA MASYARAKAT, PIMPINAN PARTAI POLITIK DAN KETUA ORGANISASI YANG KAMI MULYAKAN;
- PARA ANGGOTA DPRD DAN HADIRIN YANG KAMI HORMATI.

PUJI SYUKUR KITA PANJATKAN KEHADIRAT ALLAH SWT, ATAS LIMPAHAN RAHMAT DAN KARUNIANYA, SEHINGGA PADA SAAT INI KITA MASIH BERKESMPATAN UNTUK DAPAT MENGIKUTI PARIPURNA PEMBICARAAN TINGKAT I (SATU) PEMBAHASAN RANCANGAN PERATURAN DAERAH TENTANG PERTANGGUNGJAWABAN PELAKSANAAN APBD KABUPATEN PURWAKARTA TAHUN 2017 DENGAN AGENDA POKOK JAWABAN BUPATI.

SELANJUTNYA SESUAI INFORMASI DARI PIHAK SEKRETARIAT, MAKA PERLU KAMI SAMPAIKAN, BAHWA PARA ANGGOTA DPRD TELAH HADIR, SEBANYAK 30 (TIGA PULUH) ORANG. DENGAN DEMIKIAN SESUAI TATA TERTIB DEWAN, RAPAT TELAH MEMENUHI QUORUM, SEHINGGA DAPAT DILAKSANAKAN.

DIAWALI UCAPAN "**BISMILAHIROHMANIRROHIM**" RAPAT PARIPURNA INI, KAMI NYATAKAN :

===== DI BUKA =====
===== KETUK PALU 1 KALI =====

PERLU KAMI BERITAHUKAN BAHWA SUSUNAN ACARA RAPAT PARIPURNA INI, ADALAH SEBAGAI BERIKUT :

1. PEMBUKAAN ;
2. JAWABAN BUPATI ;
3. DO'A/ PENUTUP.

1. PEMBUKAAN

RAPAT DEWAN DAN HADIRIN YANG KAMI HORMATI.

MENCERMATI PERATURAN PERUNDANG-UNDANGAN MENYANGKUT PENGELOLAAN KEUANGAN DAERAH, MAKA PADA DASARNYA LAPORAN PERTANGGUNGJAWABAN PELAKSANAAN APBD YANG DISAMPAIKAN OLEH PEMERINTAH DAERAH KEPADA DPRD ADALAH MERUPAKAN BAGIAN DARI MENIFESTASI AKUNTABILITAS DAN TRANSPARANSI DALAM RANGKA PENGELOLAAN KEUANGAN DAERAH YANG AKUNTABEL DAN TRANSPARAN.

SEJALAN DENGAN ITU, BEDASRKAN KETENTUAN PASAL 365 UNDANG-UNDANG NOMOR 17 TAHUN 2014, TENTANG MPR, DPRD, DPRD DAN DPRD BAHWA DPRD MEMPUNYAI FUNGSI LEGISLASI, ANGGARAN DAN FUNGSI PENGAWASAN.

SEBAGAI IMPLEMENTASI DARI KETIGA FUNGSI DPRD TERSEBUT, ANTARA LAIN DALAM RAPAT PARIPURNA DPRD TERDAHULU, FRAKSI-FRAKSI TELAH MENYAMPAIKAN PEMNADANGAN UMUM TERHADAP RAPERDA TENTANG PERTANGGUNGJAWABAN PELAKSANAAN APBD KABUPATEN

PURWAKARTA TAHUN ANGGARAN 2017 YANG TELAH DISAMPAIKAN OLEH SAUDARA PENJABAT BUPATI KEPADA DPRD.

PEMANDANGAN UMUM FRAKSI-FRAKSI TERSEBUT, INTINYA BERISIKAN, KOREKSI, SARAN, MASUKAN, BAHKAN PERTANYAAN-PERTANYAAN MENYANGKUT ISI DAN SUBSTANSI DARI RAPERDA TENTANG PERTANGGUNGJAWABAN PELAKSANAAN APBD KABUPATEN PURWAKARTA TAHUN ANGGARAN 2017.

SELANJUTNYA MENURUT KETENTUAN PASAL 132 AYAT (3) HURUF a ANGKA 3 PERATURAN DPRD NOMOR 1 TAHUN 2017, PEMANDANGAN UMUM FRAKSI-FRAKSI TERSEBUT PERLU MENDAPAT JAWABAN SAUDARA PENJABAT BUPATI DALAM RAPAT PARIPURNA.

BEDARKEN KETENTUAN TERSEBUT, PADA HARI INI DIJADWALKAN RAPAT PARIPURNA DPRD DENGAN AGENDA POKOK JAWABAN PENJABAT BUPATI ATAS PEMANDANGAN UMUM FRAKSI-FRAKSI.

2. JAWABAN BUPATI

RAPAT DEWAN DAN HADIRIN YANG KAMI HORMATI.

UNTUK MENGHEMAT WAKTU MARILAH KITA IKUTI SECARA SEKSAMA ACARA YANG KEDUA, YAITU JAWABAN PENJABAT BUPATI.

KEPADA SAUDARA PENJABAT BUPATI UNTUK
MENYAMPAIKAN JAWABANNYA DIPERSILAHKAN

TERIMAKASIH KEPADA SDR. PENJABAT BUPATI ATAS PENYAMPAIAN JAWABANNYA. SEMOGA SAUDARA-SAUDARA ANGGOTA DEWAN YANG TERHIMPUN DALAM FRAKSI-FRAKSI TELAH DAPAT MEMAHAMI DAN MEMAKLUMINYA SEKALIGUS MENGGARIS BAWAHI HAL-HAL YANG MASIH DIANGGAP PERLU UNTUK DIJADIKAN BAHAN PERTIMBANGAN LEBIH LANJUT PADA PEMBAHASAN DALAM RAPAT RAPAT PARIPURNA DEWAN BERIKUTNYA.

RAPAT DEWAN DAN HADIRIN YANG KAMI HORMATI.

SEPERTI TELAH KAMI SAMPAIKAN DALAM RAPAT PARIPURNA TERDAHULU BAHWA MATERI RAPERDA TENTANG PERTANGGUNGJAWABAN PELAKSANAAN APBD TAHUN ANGGARAN 2017 YANG KITA BICARAKAN HARI INI ADALAH MELIPUTI LAPORAN REALISASI APBD, NERACA, LAPORAN ARUS KAS DAN CATATAN LAPORAN KEUANGAN. OLEH SEBAB ITU SEBELUM DIBAHAS DALAM RAPAT DPRD PEMBICARAAN TINGKAT II YANG MERUPAKAN TAHAPAN AKHIR DARI SERANGKAIAN PROSES PEMBAHASAN RANCANGAN PERATURAN DAERAH, MAKA TERLEBIH DAHULU AKAN DILAKUKAN PEMBAHASAN OLEH BADAN ANGGARAN.

DENGAN DEMIKIAN KAMI BERHARAP KEPADA SELURUH ANGGOTA BADAN ANGGARAN KIRANYA DAPAT MEMANFAATKAN MOMENTUM TERSEBUT DENGAN MELAKUKAN PENELAAHAN / PENGKAJIAN SECARA SEKSAMA GUNA MEPEROLEH HASIL PEMBAHASAN YANG OPTIMAL, SEBAGAI BAHAN PEMBAHASAN LEBIH LANJUT DALAM RAPAT GABUNGAN KOMISI DAN RAPAT PARIPURNA DPRD PEMVICARAAN TINGKAT II MENDATANG.

3. DO'A / PENUTUP

RAPAT DEWAN DAN HADIRIN YANG KAMI MULYAKAN.

SAMPAILAH PADA ACARA YANG TERAKHIR YAITU DO'A / PENUTUP.

DENGAN INI KAMI MOHON KESEDIAAN SAUDARA H. AGUS SALAHUDIN UNTUK MEMIMPIN PEMBACAAN DO'A, DIPERSILAHKAN, _____

TERIMAKASIH, SEMOGA ALLAH SUBHANAHUATA`ALA BERKENAN UNTUK MENGABULKAN DO'A KITA SEKALIAN. AMIN.

AKHIRNYA KAMI SELAKU PIMPINAN DEWAN MENGUCAPKAN TERIMAKASIH YANG SETINGGI-TINGGINYA, BAIK KEPADA SAUDARA PENJABAT BUPATI MAUPUN PARA ANGGOTA DEWAN DAN SELURUH HADIRIN DALAM RAPAT INI, MOHON MAAF ATAS SEGALA KEKURANGANNYA.

DENGAN UCAPAN "**ALHAMDULILLAHIROBBILALAMIN**",
RAPAT PARIPURNA DPRD KABUPATEN PURWAKARTA, PADA
HARI INI SENIN, TANGGAL 2 JULI 2018 KAMI NYATAKAN :

===== DI TUTUP =====
===== KETUK PALU 3 KALI =====

*BILAHITAUFIK WALHIDAYAH
WASSALAMUALLAIKUM WR WB.*

**DEWAN PERWAKILAN RAKYAT DAERAH
KABUPATEN PURWAKARTA**

SEKRETARIS,

KETUA,

ttd

ttd

Drs. AKUN KURNIADI, MM

SARIF HIDAYAT